
 

平成３１年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 令和元年５月１６日（木）  １３：３０～１５：００ 

２ 場 所 さぬき市津田支所２階 第５・６会議室 

３ 出席者［委 員］土佐清二 竹内久司 河内直人 松木聡司 福嶋信介 内海美由紀 

 寺田文久 頼富 勉 森安 啓子 濵崎典子 國方三千代 白井邦佳 

［事務局］安藤教育長 中野教育部長 冨田学校教育課長 松岡育成センター所長  

 藤本専門相談員 那須専門相談員 長尾専門補導員 

［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 （１） 委員の委嘱 役員選出 

（２） 平成３１年度事業計画（案）について 

５ 会議の内容は、次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（教育長） 

（事務局） 

 

（教育長） 

 

ただ今から平成３１年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会を

開会します。開会に当たりまして、本日の会議の出席状況を御報告させて

いただきます。本日の会議の出席者は１２名、欠席者は２名です。 

さぬき市少年育成センター条例施行規則第６条第２項の規定に基づき、

会議が開催できますことを御報告いたしますとともに、さぬき市少年育成

センター条例施行規則第４条に基づき、運営委員会の委員は 20名以内とな

っております。一般公募者をさぬき市ケーブルネットワーク及びホームペ

ージにて、募集をしましたが、一般公募希望者がいなかったため、今年度

から２年間運営委員会は、１４名で運営してまいりますので御報告いたし

ます。 

あわせまして、平成１６年度から施行されました附属機関等の委員の構

成及び会議の公開に関する指針に基づき、本会議は公開となっております。 

会議の公開・傍聴の受付を行っておりましたが、本日の会議の傍聴者は

いないことを御報告いたします。 

それでは、ただ今より平成３１年度第１回さぬき市少年育成センター運

営委員会を開催いたします。最初に運営委員の方に委嘱状を交付いたしま

す。 

委員の委嘱 

続きまして、さぬき市教育委員会、安藤教育長より御挨拶を申し上げま

す。 

８０歳の親が５０歳の子どもを養うという問題がおきている。引きこも

りの人が、１１５万人いると言われるなか、その内、香川は１００分の１

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

（委員長） 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

（委 員） 

（委員長） 

 

（事務局） 

とすると、約１万人もの人が、この狭い香川の中にいると考えられる。こ

れからはもっと増えていくのではないかと思う。 

さぬき市では、昨年、不登校と見られる児童・生徒が４０人ほどいたう

ち１５人が「ＦＩＮＥ」という適応指導教室に入級している。他の２５人

はどうしているのだろうか？家の中が良くて出ることが困難であるのか。

その子どもたちを支援するのが育成センターの役割と考えている。大人か

ら見れば些細なことも子どもにとっては、支援や援助の延長上にあるので、

育成センターでできることを考えつつ健全育成につなげていきたいと思

う。 

 議題に入ります前に、本年度のさぬき市少年育成センターの職員を紹介 

させていただきます。 

（職員紹介） 

 それでは、議題に入ります。 

議題第（１）役員選出について 

運営委員長及び職務代理者の指名については、さぬき市少年育成センタ

ー条例施行規則第４条第１項により、指名させていただきます。運営委員

長は、さぬき地区少年警察補導員連絡協議会代表土佐清二様に職務代理者

は、中学校代表の川口一様にお願いしたいと思いますが、いかがでしょう

か。 

（承認） 

 承認をいただきましたので、議事進行を土佐委員長様お願いします。 

 それでは、これより議題に入ります。事務局より説明をお願いします。 

議題（２）平成３１年度事業計画（案）について 

育成センター運営委方針・活動の重点 

通級生の学校復帰に向けた、学校及びＳＣ、ＳＳＷ等とのケース会の開

催や通級生や市内小中学校の不登校傾向のある児童・生徒を対象とした体

験活動を本年度も昨年度と同様実施します。 

以下項目ごとに説明 

①少年補導 ②少年相談 ③適応指導 ④地域連携 ⑤環境浄化 

⑥広報啓発 ⑦研究研修 ⑧運営に関する審議会 

ただいま事務局から説明がありましたが、このことについて質問等があ

りましたらお願いします。 

質問等なし 

意見や質問が無いようなので、以上で審議を終わります。 

【原案承認・可決】 

（事務連絡：委員の報酬等について） 



 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（育成センター所長閉会の挨拶） 

 以上で、平成３１年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会を閉

会します。本日は、長時間の御審議ありがとうございました。 


